

# Training, Torten, Tombola – und ein toller Ninja-Parcours

TSV Okel feierte mit vielen Gästen sein Sportfest

Okel – Einmal Ninja Warrior spielen wie im Fernsehen, das wollten viele am Sonntagnachmittag beim Sportfest des TSV Okel. Und nicht nur Kinder stürzten sich auf dem riesigen aufblasbaren Hindernisparcours ins Getümmel – auch große Leute testeten Kraft und Körperbeherrschung beim Hangeln, Klettern, Springen und Rutschen auf federndem Terrain.

Die traditionellen Team-Spaßwettkämpfe der Jugendlichen und Erwachsenen um den Okel-Cup wurde ebenfalls auf dem Ninja-Warrior-Parcours ausgetragen.

Nachdem die Okeler Sportler mit zahlreichen Gästen ihren erfolgreichen Fußball-Samstag mit drei gewonnenen Heimspielen bis in die Morgenstunden ausgiebig im Biergarten und im Festzelt gefeiert hatten, startete der Sportfest-Sonntag mit einem stimmungsvollen Zeltgottesdienst. Beim anschließenden bayrischen Fröhschoppen, zu dem die Ehrenamtlichen und Sponsoren des Vereins eingeladen waren, präsentierten sich die Reihen gut gefüllt.



Der Ninja-Warrior-Parcours war eine Attraktion.

FOTO: TSV OKEL

Der Nachmittag lockte viele Familien aufs Sportgelände, die sich bei Tombola, Tor-

ten und Trainingsvorführungen vergnügten – und vor allem beim Ninja-Parcours.